

COMMUNIQUÉ CFTC

SORTIR DE LA CRISE !

LA CFTC RENOUVELLE SES DEMANDES ADRESSEES VENDREDI AU PREMIER MINISTRE.

La CFTC et les responsables syndicaux ont alerté vendredi le Premier ministre, Edouard Philippe, sur l'urgence d'apporter des réponses aux diverses souffrances et aux colères qu'elles occasionnent.

Compte tenu des événements du week-end, la CFTC renouvelle **sa demande au gouvernement de mesures immédiates pour les salaires** et plus globalement le pouvoir d'achat (chèque transport....).

Elle demande également au gouvernement de revenir sur **la hausse de la CSG visant les retraités**.

Ces mesures de court terme, en plus d'être légitimes, semblent désormais la condition sine qua non à une sortie de crise.

À plus long terme, la CFTC demande également la mise en place d'un véritable volet social d'accompagnement des transitions écologiques et numériques. À travers elles, c'est notre contrat social qu'il convient de refonder.